

7. Runde für AIRportlauf – Laufen mit einzigartiger Kulisse

7. AIRportlauf am Salzburg Airport / Kilometer sammeln für guten Zweck / Unterstützung Lebenshilfe Salzburg Projekt „Betreutes Wohnen in Wals“ / rund 500 Läufer liefen insgesamt 4878 Kilometer

Heute, Donnerstag, 6. Juni, fand am Salzburg Airport zum 7. Mal der bereits traditionelle Airport Lauf statt. Mehr als 500 motivierte Teilnehmer und Teilnehmerinnen freuten sich bei angenehmen Lauftemperaturen auf eine ganz besondere und außergewöhnliche Kulisse, direkt neben der Start- und Landebahn des Flughafens Salzburg.

Wie jedes Jahr waren Läufer, Läuferinnen und Teams aufgerufen, in der Laufzeit von einer Stunde so viele Kilometer wie möglich zu sammeln.

„Jeder erlaufene Kilometer – ob in Einzel- oder Teamwertung – wird von uns versilbert und kommt zusammen mit der Hälfte des Startgeldes dem Projekt „Betreutes Wohnen in Wals“ der Lebenshilfe Salzburg, zugute. Ich freue mich, dass diese Unterstützung erneut unseren direkten Nachbarn zu Gute kommt,“ so Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer.

Insgesamt wurden 4878 Kilometer absolviert und der Lebenshilfe konnte ein Scheck in Höhe von 15.000 Euro überreicht werden. Mit dem Erlös des heurigen AIRportlaufs werden wichtige Umbauten im Lebenshilfe Wohnhaus Wals unterstützt, die Wohlbefinden und Lebensqualität der Bewohner und Betreuer erhöhen werden.

Teilgenommen am AIRportlauf haben sowohl Einzelkämpfer und Einzelkämpferinnen als auch Teams. Bei Frauen und Männern wurde eine Einzelwertung durchgeführt. Die Mannschaftswertung erfolgte getrennt nach männlichen, weiblichen und gemischten Teams.

Die Kinderwertung wurde unabhängig vom Geschlecht vorgenommen. Neben der sportlichen Leistung wurde auch der kreativste Team-Name prämiert.

Mitlaufen hat sich also gelohnt – eine einzigartige Kulisse, tolle Stimmung und viel Spaß waren garantiert - und das alles für einen guten Zweck.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diesen Event ermöglicht haben – und natürlich an alle Teilnehmer für ihren sportlichen Einsatz!

Alle Ergebnisse zum AIRportlauf gibt es hier:

Es wurden 4878 km von mehr als 500 Teilnehmern gelaufen und 15.000€ gesammelt.

Fotos zum AIRportlauf finden Sie hier:

<https://pixxio.salzburg-airport.at/share/1717706758eGdICLDlrwSXOw>